



Compte rendu
Réunion du Comité Directeur



Date de la réunion : 02/09/2025 Nature de la réunion : Comité directeur CAF Montbrison	Participant(e)s : Cyril Clavelloux, Rémy Morel, Bruno Filleux, Julien Grange, Florence Filleux, Jean Kemlin, Amandine Philippon, Alexandra Faure, Beatrice Gouttegat, Philippe Basson, Gilles Descours, Michel Fournial, Bernadette Fournial, Stéphane Zambon Excusé : Pascal Masset
POINTS TRAITÉS	DÉCISIONS
1. <u>Point SAE sur la nouvelle saison</u> Créneaux en autonomie : lundi (19h-21h), mercredi (18h-22h), vendredi (18h-22h) Créneaux encadrés : le mardi (20h-22h), le jeudi (18h-22h), le samedi (10h-12h) Les cordes neuves sont installées au mur depuis fin août. Réunion des encadrants : mercredi 3 et jeudi 4 septembre à 20h Carte découverte : échanges autour de la table sur les cartes découvertes acceptées en début de saison ou à partir d'octobre. A la mairie : demande de créneaux d'escalade pendant les vacances (avec utilisation des clés de la boîte à clé) et jours fériés à l'identique/ Entrée dans la salle par la porte face aux gardiens ? 2. <u>Ecoles d'escalade</u> Créneaux école d'escalade : lundi « petits » (18h-19h) et mardi « moyens » « grands » (18h-20h) SAE : Ecole d'escalade : 10 réinscription des enfants Les petits : 5 à 8 encadrants pour 18 petits (10 petits réinscrits + 8 places) Les moyens : 8 encadrants pour 20 moyens (15 moyens réinscrits reste 5 places) Les grands : 4 encadrants pour 20 grands (12 grands réinscrits reste 8 places) Le 15/16 : composition du dossier avec licence Le 22/23 : 1^{ère} séance d'escalade 3. <u>Forum des associations Montbrison 9h</u> <u>Vendredi</u> : Bruno met à jour les tarifs et les imprime pour affichage... Installation du matériel sur le stand. <u>Samedi à la journée</u> : Inscription à l'Ecole d'escalade (Alex, Amandine et Béa) Licences 4. <u>Nouveau module de gestion des sorties</u> Migration de l'ancien au nouveau module CAF depuis ce printemps : Extranet, espace licencié et les sorties Nouveau système mise en place : plus ergonomique, plus de fonctions comme le paiement par Helloasso, la communication des cadres à tous les participants. 5. <u>Point sur la prochaine sortie collective estivale avec Jean</u> La sortie estivale (un budget de 1900€ environ), 23-24-25 mai, sera assurée par Jean (une dernière fois) et Béatrice. Les lieux d'escalade/vélo/piscine et d'hébergement sont difficiles à trouver mais Jean a trouvé la perle : les falaises de calcaire de Saffres (Côte d'or/Dijon) avec un gîte collectif de Précy sous Thil déniché par	Cartes découvertes acceptées : Les mercredis de septembre (10, 17, 24) de 18h à 20h Puis les mardis, jeudis, samedis à partir d'octobre : les cartes découvertes sont acceptées sur les créneaux encadrés. <u>Date de formation</u> « gestion des sorties » pour les encadrants : vendredi 12 septembre à 18h30

Béatrice... Cette option a été retenue pour des raisons d'organisation et surtout de convivialité. Un acompte a été versé pour la réservation du séjour les 23-24-25 mai.

6. Convention pour un prêt des cordes avec les UNSS ?

Aloïs Forestier, prof EPS/UNSS escalade, demande si le CAF peut prêter/louer les cordes, avec une convention.

Philippe a posé la question à la fédération sur la responsabilité : peut-on louer/prêter du matériel (corde) à une autre association ?

7 juillet : informations récoltées auprès d'un cadre pour l'escalade en extérieur

Réponse : « Il s'agit d'EPI avec un contrôle et un suivi précis du matériel (norme). Il est possible de mettre à disposition du matériel enregistré comme EPI comme une longe de via. Mais il faut un contrôle au retour du matériel. »

Le feriez-vous pour des cordes ? « Non, la vérification ne serait sûrement pas faite après la sortie, au moment de la fin de la sortie.

Quid de la responsabilité en cas d'accident lors d'une sortie CAF : charge au CAF à faire le contrôle de son matériel au début de sa sortie. »

7. Date pour une prochaine intervention à la Guillanche

1^{ère} journée 24 juin : Nettoyage des abords du site, de quelques voies

Test d'un trou avec les deux perfo thermiques avec les cartouches de colle, les brosses / Bonnes relations avec le voisinage

2^{ème} journée 7 juin : rééquipement de deux voies + informations sur l'interdiction de grimper sur des voies en équipement (à prendre en photos)

3^{ème} journée 14 juin : annulée pour cause de mauvaise météo

Ajout d'un panneau « bivouac et feu interdit »

8. Assemblée générale : 28 novembre dans la salle des cordeliers

9. Tour de table

Amandine : date de certification pour l'initiateur escalade ? / Rémy se renseigne

Gilles : pour l'AG, établir un budget prévisionnel / présentation des comptes lors de la prochaine réunion du comité du 5-11

Suggestion : afin de limiter les risques de vos de matériels, nous pourrions coller une affiche sur la porte du local sous le gradin, avec un message du type « Accès exclusivement réservé aux encadrants ».

Cyril : avec ses prérogatives professionnelles d'encadrant, Cyril demande s'il est possible de créer des créneaux payants pour les enfants, pendant les vacances scolaires sous l'égide du club et avec l'aval de la municipalité. Lorsque le projet sera plus précis, le club fera la demande d'accès au mur à la mairie, une carte découverte (assurance) sera exigée pour les participants.

Rémy

Bernadette et Michel : retour demandé des EPI au gymnase pour vérification

Philippe

Flo

Gilles : pour rappel et pour donner une suite aux échanges sur les frais kilométriques du CD précédent : les frais kilométriques (compte rendu du 12 janvier 2023) sont 0,35 le km + remboursement du péage sur présentation des justificatifs

Bruno : échange autour de l'acquisition du camion / faire la demande début janvier auprès de la région

Stéphane : demande de dépôt de la feuille de calcul auprès de Rémy

Julien : lecture du message de Vincent qui propose une formation « faune et flore des falaises » aux adhérents.

Nouvelle date pour le rééquipement de voies :
-11 octobre (date de repli le 25 octobre)

AG le 28-11 2025

<u>Alex/Amandine</u> : peut-on acter des sorties trail proposées Jean Christophe ? à mettre au calendrier ?	
---	--

Date de la prochaine réunion : mercredi 5 novembre 18h30 + auberge espagnole